
Moin zusammen

Geschrieben von grobi0815 - 07.06.2017 08:05

Moin zusammen,

ich bin neu hier und wollte mich mal kurz vorstellen.

Mein Name ist Steffen, ich bin 46 Jahre alt und bin wohnhaft in Bremen.

Ich bin ein begeisterter Sim Racer (allerdings ziemlich langsam) und fahre jetzt seit über einem Jahr auch Ligarennen in einer internationalen Community.

Bisher bin ich allerdings ausschließlich Project Cars gefahren. Ich war zwar die ganze Zeit im Besitz von AC, hatte mich am Anfang aber dafür nicht erwärmen können. Vor ca 1 Monat habe ich dann die Sim mal wieder entstaubt und war sofort begeistert.

Ich hatte mir schon letztes Jahr ein 24 Stunden Event von euch angeschaut und nach dem diesjährigen Event habe ich beschlossen euch beizutreten und am nächsten Langstreckenevent (und natürlich auch anderen Events, muss mich aber erstmal anschauen) mit zwei oder drei Freunden von AOR (Apexonline racing) für das Le Mans Rennen anzumelden.

Bis denne

Steffen

Aw: Moin zusammen

Geschrieben von DiRTyDRIVER - 07.06.2017 10:08

Willkommen auf der Schwarzbierbude

Moin

freuen uns immer wieder auf neue Leute.

Viel Spaß bei uns.

grüß
dlrtY

Aw: Moin zusammen

Geschrieben von Old Snake - 07.06.2017 17:58

Tach grobi ;)

Viel Spaß hier auf der Bude.:)

Aw: Moin zusammen

Geschrieben von Flocke1990 - 07.06.2017 19:14

willkommen. wirst baldigst feststellen, dass AC doch deutlich realistischer ist als PCars ;)

Aw: Moin zusammen

Geschrieben von nockel - 08.06.2017 19:23

Willkommen und viel Spaß mit AC :)

